



## **Atienden los dos primeros nacimientos en Hospital General IMSS-Bienestar de Tuxtepec**

*\* A seis días del inicio de su primera etapa de operaciones, el nosocomio avanza en la transformación de la salud de la población oaxaqueña*

San Juan Bautista Tuxtepec, Oax. 11 de agosto de 2025.- Este domingo 10 de agosto, se atendieron los dos primeros nacimientos en el Hospital General IMSS-Bienestar de Tuxtepec, que se encuentra en su primera etapa de operaciones y brinda atención integral y de calidad a las familias oaxaqueñas y de estados vecinos.

Estos alumbramientos se dieron por cesárea y parto, asistidos por personal médico calificado y comprometido con la salud de las madres y sus hijos, así como de la población usuaria de este nosocomio.

Cabe señalar que concluyó el traslado de pacientes a esta nueva unidad hospitalaria que cuenta con áreas de cirugía general y medicina interna, ginecología y obstetricia, urgencias médico quirúrgicas y pediatría.

El pasado 4 agosto, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y el Gobernador Salomón Jara Cruz pusieron en marcha la primera etapa de operación de este hospital, como parte de las acciones que se realizan para transformar el sistema de salud pública en el país.

Este nosocomio dispone de 90 camas censables, 60 no censables, tres quirófanos, 25 consultorios de especialidades, como: pediatría, cirugía, medicina interna, ginecología y obstetricia, traumatología, neurología, cardiología y psiquiatría; que atenderán de manera inicial, 46 especialistas contratados.

Se tiene previsto dar servicio a 1 millón 200 mil personas de 109 municipios de Oaxaca y Veracruz.

-0-